
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

逢う地 
学校だより 

R5 年度 学校教育目標 
しなやかに生きる力を身に付けた生徒の育成 

~自分らしく・あなたらしく~ 
 

 
 

 0955-62-2814 
WEB
https://www.education.saga.jp/hp/ochi-j/ 

 
ouchijhs622814@gmail.com 
 
R5.7.11  

   



 

学校評議員会を行いました。  
今年度の評議員さんは、 

木下 明子 様 

米倉 栄子 様 

能隅 克久 様 です。 

 

6/11に授業を参観していただき、参観の感想や学校
教育への期待を伺いました。 

 

〇久しぶりの参観で子どもたちがいきいきと学ぶ姿が
見られてうれしかったです。授業の様子も様変わりし、
加わって一緒に学びたいと思いました。自転車で通学
している生徒たちによく会いますがいつも挨拶をして
くれます。 

 

〇相知中の生徒のよさは「まじめ」。でも、それだけで
よいのかなと思います。挫折を学ばせることも必要で
す。（目指す生徒像の）「夢を語れる生徒」については、
夢がなければいけないわけではないと思います。夢は
なくとも、活躍することができなくとも、生活のため
に黙々と働くことができるのも才能だと教えてほしい
です。 

 

〇次回は、技能系の授業や特別支援学級の授業も参観
したいです。 

 

 学校評価計画は学校の HPにアップしています。 

ぜひご覧ください。 

 

 

6/14 毎年梅雨の初
めに行う、風水害講話
を実施しました。唐津
市危機管理防災課の
田中様にご来校いた
だき、大雨の時の情報
収集の仕方や行動の
判断についてお話を
いただきました。 

中学生ともなれば、自身が安全な場所に避難するだ
けではなく、家族や地域の方々を守る立場として行動
できるようになってほしいと思っています。 

相知地区は 4つの川が流れ合流する場所で、水害の
危険と隣り合わせの町です。昨日の大雨でも、川は怖
いくらいに増水し、道路の冠水や山からの雨水の流入
は複数個所ありました。R5年３月に各家庭に配布され
た「唐津市防災マップ」には、土砂災害の危険箇所の
地図が収められています。また、海から離れています
が肥前久保駅から佐里駅間の「佐里地区」が高潮（３

～５ｍ）の浸水警戒区域
になっていることが示さ
れています。 

どうか、お子様と一緒
に「唐津市防災マップ」を
ご覧になり、非常災害時
のシミュレーションを行
ってください。 

 

 

 

相知中学校の体育館は平成 11

年３月 20 日に落成し、２３年が
経過しています。バスケットボー
ルのコートが 2 面取れる大きさ
で、多くの大会の会場となる体育
館です。 

２３年という月日は体育館の
あちこちを老朽化させており、そ
の都度市教委の総務課へ連絡して修理をしていただく
順番を待っています。 

体育館入り口の大きな鉄製のドアが開きづらくなっ
たのは昨年のこと。修理の順番がなかなか回ってこな
いので大変困っていました。 

そこへ救世主の登場です。 

６月に行われた民生委員会で「体育館入り口のドア
の開きにくくなっとったけん、なおしとったよ。」とい
うお言葉を教頭がいただき帰校しました。 

緑町民生委員の岩本祐治様 この場をお借りして
心からお礼申し上げます。報告を受けて確認したとこ
ろ、あまりのスムーズな開閉に大変驚かされました。 

歴代の卒業生の皆様、地域の皆様、私達職員や育友
会では解決できないことへのお力添え、本当にありが
たいです。 

「相知中学校を援け隊」常時募集中です。 

  

 

入賞おめでとう 
 
 
唐津市卓球協会長杯 個人戦 

準優勝 築山 季代さん 

第３位 原田 チァンさん 

 

唐津市東松浦郡少年剣道錬成大会  

団体戦（中学生男子の部） 

第３位 相知中・第五中合同チーム 

個人戦（中学生女子の部） 

第３位 筒井 愛華さん 

 

 唐津地区中学校総合体育大会  

【女子ソフトテニス競技】 

団体の部 準優勝 

 【卓球競技】 

  女子団体 第３位 

  男子団体 第５位 

  男子個人 第３位 築山 颯介さん 

  女子個人 第３位 築山 季代さん 

       第５位 原田 チァンさん 

    

毎週末の雨のため、中体連はソフトテニスの個人戦
と野球が残っています。頑張れ相知中！ 

  
社会体育も頑張っています。

岩本歩積さんがボクシング競
技に青春をかけています。 

7/8-9に滋賀県で行われた西
日本ＵＪ選考会中学生男子 48

㎏級に九州代表選手の認定を
受け出場しました。2 年連続チャンピオンと当たり 1

回戦で敗退したと残念そうでしたが、九州代表選手で
す。胸を張ってこれからも練習に励んでください。 


